
敬啟者 

   

對於香港展覽業的發展, 及會展又再起第三期, 本人意見如下:  

   

貿發局一方面積極推動本港展覽業, 另一方面又管理會展, 更舉辦大型

展覽活動, 多重身份, 肯定存在利益衝突. 貿發局作為一個半官方機構, 

利用公帑, 是否有公平對待所有政府機構?  

   

會展又再擴建, 因存在利益關係, 貿發局作出”合理偏幫”實屬正常, 

會展三期是否配合業界實際需要, 本人無從得知, 但貿發局從中得益卻

是可見事實.  擴建會展是否唯一的方法, 唯一的出路? 假若會展不斷擴

建, 那政府為何早年興建機埸旁邊的博覽館呢? 博覽館會否成為另一條

西隧 – 起好冇人用???  

  

一名小市民 Janet Ho 
2010 年 4 月 10 日 
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